

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Lundi 2<sup>e</sup> janvier 2023

**BIENVENUE DIEGO ERNESTO : LE PREMIER NOUVEAU-NÉ  
DE L'ANNÉE 2023 À LA CLINIQUE DES TILLEULS**

Le lundi 2 janvier 2023, Diego Ernesto Ruggeri a été le premier nouveau-né de l'année 2023 à la Hirslanden Clinique des Tilleuls. Le petit garçon a vu le jour à 12h42. La famille Ruggeri habite à Bienne.

Diego Ernesto est le premier nouveau-né de l'année 2023 à la Clinique des Tilleuls. 746 enfants au total sont nés à la clinique en 2022. 394 étaient des garçons, qui avaient donc l'avantage sur 352 filles; 8 étaient des naissances multiples.

**Renseignements**

Bettina Widmer-Renfer  
Responsable Marketing et communication  
Crêt-des-Fleurs 105  
2501 Bienne  
bettina.widmer@hirslanden.ch  
D 032 366 43 46  
M 079 407 73 57